

Förderung für Bildung und Integration

Miz Miteinander im Zentrum: Bedeutende Neuerung

ASCHAFFENBURG. Große Freude beim Miz - Miteinander im Zentrum: Die Wüstenbecker Stiftung hat ihre finanzielle Unterstützung für das Bildungs- und Integrationsangebot für zwei Jahre zugesichert. Dank dieser Förderung konnten bereits im April neue Projekte gestartet und bestehende Programme erweitert werden, die Kindern, Erwachsenen und Familien zugutekommen.

Eine bedeutende Neuerung betrifft das bisherige Projekt »Spielerisch Deutsch lernen«, das seit April nicht nur für Kinder, sondern auch für deren Mütter geöffnet ist. Eltern und Kinder nehmen nun gemeinsam im Tandem an den Sprachübungen teil, lernen voneinander und verbessern so gemeinsam ihre Deutschkenntnisse. Diese Erweiterung bringt einen doppelten Nutzen: Während Kinder spielerisch in die Sprache eintauchen, erhalten auch die Mütter eine wertvolle Möglichkeit, ihre Sprachkompetenz zu stärken und mehr Sicherheit in der Kommunikation zu gewinnen. Gleichzeitig fördert das gemeinsame Lernen die Eltern-Kind-Bindung und erleichtert die Integration in den Alltag.

Auch Kinder der 1. bis 4. Klasse profitieren seit April davon: Eine neu geschaffene Hausaufgabenbetreuung hilft ihnen, schulische Herausforderungen besser zu meistern. Besonders für Kinder, die zu Hause nicht die nötige Unterstützung erhalten kön-

nen, ist dieses Angebot eine wertvolle Hilfe. Erfahrene Betreuer*innen begleiten sie, erklären schwierige Inhalte und vermitteln hilfreiche Lernstrategien.

Neu hinzugekommen ist außerdem ein Mathe-Grundkurs für Erwachsene, die bisher keine oder nur unzureichende Schulbildung erhalten haben. Ziel des Kurses ist es, mathematische Grundlagen zu vermitteln, den sicheren Umgang mit Zahlen zu fördern und das Selbstbewusstsein sowie berufliche Perspektiven der Teilnehmenden zu stärken.

Die bestehenden Sprachcafés wurden bereits im Februar durch eine Erhöhung der Stundenzahl gestärkt. Sie bieten vielen Menschen die Möglichkeit, in entspannter Atmosphäre ihre Deutschkenntnisse zu verbessern, neue Kontakte zu knüpfen und mehr Sicherheit in alltäglichen Gesprächen zu gewinnen.

Dank der großartigen Unterstützung der Wüstenbecker Stiftung kann das Miz noch gezielter auf die Bedürfnisse seiner Teilnehmer*innen eingehen und Bildungsangebote bereitstellen, die Menschen in unterschiedlichen Lebenslagen fördern. Sprachliche und schulische Bildung sind essenziell für gesellschaftliche Teilhabe und jede Investition in Bildung verbessert Zukunftsperspektiven.

Informationen und Anmeldung unter 06021 29876 oder per E-Mail an info@miz-ab.de. Die Plätze sind begrenzt.

Jana Friedrich



Steffi Benner mit Kindern aus dem Projekt »Hausaufgabenhelden«. Foto: Jana Friedrich